

**Diario Concepción** Miércoles 25 de junio de 2025

## Deportes

Una alta concurrencia tuvo la instancia formativa liderada por el exseleccionado nacional y coach radicado en Estados Unidos, y que contó con el respaldo de Empresas Vega Monumental.

**Samuel Esparza Muñoz**  
 samuel.esparza@diarioconcepcion.cl

El Estadio Español de Chiguayante fue escenario de la esperada "Galo Lara Camp", clínica intensiva dirigida por el exseleccionado nacional y actual coach internacional, Galo Lara.

La actividad -abierta a la comunidad y con un enfoque inclusivo- fue impulsada por el destacado técnico radicado en Estados Unidos, quien actualmente se desempeña como entrenador y reclutador en The Academy of Central Florida e International Basketball Training (IBT), en Orlando. Su paso por el Biobío fue posible gracias al apoyo de Empresas Vega Monumental, que está apostando por fortalecer la formación de talentos regionales.

"Esta clínica fue una instancia para compartir con niños y jóvenes todo lo que he aprendido durante mi carrera profesional y como entrenador, tanto en Estados Unidos como en Chile", comentó Lara. "Gracias al apoyo de Empresas Vega Monumental, pudimos traer ese conocimiento técnico a la zona, con una metodología seria, formativa y con visión de futuro", destacó.

### Como en el primer mundo cestero

El programa del campamento, que se extendió por tres días, se desarrolló en torno a sesiones específicas por edades. Los entrenamientos incluyeron trabajo en estaciones técnicas, desafíos de manejo de balón, ejercicios de defensa, desarrollo físico, juegos 5x5, competencias lúdicas y espacios de conversación. Entre ellos, una charla titulada "Pasión por el Basket", en la que Lara compartió su trayectoria y motivó a los asistentes. Además, se realizó una jornada especial de scouting centrada en jóvenes entre 14 y 18 años con potencial competitivo.



EN EL ESTADIO ESPAÑOL DE CHIGUAYANTE

# Más de 150 jóvenes se entrenaron con Galo Lara en clínica que proyecta el futuro del básquet nacional

Para Juan Manuel Bravo, gerente general de Empresas Vega Monumental, el compromiso con el deporte base es una inversión directa en el desarrollo social. "Fomentar el deporte en comunidad es una forma concreta de aportar a la formación de valores, a la vida saludable y a la calidad de vida de las personas. Sumarnos a esta clínica de básquetbol representó una nueva etapa en ese compromiso. Nos permitió poner el foco donde más importa: en los niños y jóvenes, que son el futuro del deporte nacional", afirmó.

Desde la organización, el balance

fue positivo. El director del Estadio Español, Tomás García-Vinuesa, subrayó la importancia de abrir estos espacios a la comunidad. "Queremos que nuestra institución siga siendo un espacio de motivación para las nuevas generaciones y una plataforma de impulso al deporte y, por qué no, con potencial para la alta competencia", cerró.

Luego de esta parada en Chiguayante, el "Galo Lara Camp" continuará su recorrido en Santiago.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl

